



第7回「話してみよう韓国語 福岡大会」受賞報告

12月12日(土)、福岡国際会議場で行われた第7回「話してみよう韓国語 福岡大会」で、中高生スキット部門に、本コース1年生6名(ペア3組)が出場しました。スキットは、決められた台本に、自分たちで考えた会話を加え、3分間で演技をしながら行うものです。

今年度は、4名(ペア2組)が最優秀賞と奨励賞を受賞しました。福岡大会では、今年で3年連続、最優秀賞をいただいています。最優秀賞ペアは、3月に行われる全国大会(東京)への出場権を獲得しました!



最優秀賞 内山 紗緒里(久田中出身)・原 歌音(北諫早中出身)

*来年3月12日(土)に東京で行われる「クムホ・アジアナ杯」高校生大会に出場します。

奨励賞 谷崎 愛李(三重中出身)・三原 海子(下山門中出身)

文部科学省「日韓高校生交流事業」に参加しました!

2002年から文部科学省の主催で「日韓高校生交流事業」が始まりました。この事業は、日韓両国の青少年を通じて、友好親善を一層深め、国際的な視野と資質を持った青少年の健全育成を目的としています。今年度は10月に2回の日程に分けて実施され、全国から52名が参加者しましたが、本校からも3名(2年生 馬場和也・橘日佳里・田代範子)が参加しました。

東京前泊を含む5泊6日の韓国研修で、ソウルでは市内観光や文化体験を行った後、現地の高校を訪問し、高校生と交流会などを行いました。参加した生徒は、「友達ができ、今でも連絡を取っている」「6日間だったけれど、まるで1ヶ月も韓国にいたような充実した内容だった」「韓国の人とは、意見が違うことがあっても、お互いの国が仲良くしてほしいという気持ちは同じだった」と語ってくれました。高校生として、日韓交流事業に参加させていただき、貴重な経験を積むことができました。

第14回「北九州ハングル弁論大会」受賞報告

11月3日(火・祝日)、福岡県北九州市で行われた第14回「北九州ハングル弁論大会」に、原稿・音源審査を通過した3名の生徒が参加しました。この大会は、北九州や下関でハングルの教えていらっしゃる先生方や受講生が中心となって運営されています。

この大会には、初めて参加しましたが、最優秀賞と奨励賞を受賞することができました。大会終了後には、審査員の方から直接、批評を聞く時間もあり、参加した生徒たちは、スピーチの内容や発音についての助言をいただき、大変勉強になったようです。今後、弁論大会に参加する際に、この学びと経験を生かしてほしいと思います。

最優秀賞 2年 橘 日佳里(巖原中出身)

*副賞: 高速船往復乗車券(博多⇄釜山)

奨励賞 1年 内山 紗緒里(久田中出身) *副賞: 図書カード(5千円分)



国際交流部の活動報告

国際交流部は、現在国際交流文化コースの生徒を中心に活動を行っている部活動です。昨年1年間という長期にわたり、対馬に来る韓国人観光客に向けてアンケート調査(1350枚を回収)を実施して、観光客の動向を調べました。アンケートの作成・翻訳・集約・分析も生徒達で行い、貴重なデータを得ることができました。

①上対馬商工会議所での発表: 10月31日(土)

韓国から約50kmしか離れていない上対馬には、毎日多くの韓国人が訪れています。上対馬で事業をされている方を中心に約20名のご参加をいただきました。「こんな大規模な調査を高校生でするなんてすごいですね」「観光客の動向も変わるので、数年に一度、定期的に行ってほしい」と言っていただき、生れて初めてプレゼンテーションをした生徒たちは自信をつけたようです。

②対馬学フォーラム2015: 12月13日(日)

対馬を研究している62の団体が、それぞれの研究結果を持ち寄り、ポスター発表大会が開催されました。国際交流部は、来場者が選ぶ“市民賞”(3団体のうちの1つ)に選ばれました!

第4回出張講義 「先輩に聞く」

講師：石田里佳さん（57回生・佐須奈中出身・山口大学卒）

10月27日（火）、本校普通科卒業生の石田里佳さんを講師としてお招きし、韓国留学体験や、韓国語を使って航空会社（グランドスタッフ）として、勤務されたご経験について話していただきました。石田さんは山口大学教育学部国際文化コースへ進学し、交換留学生として韓国忠清南道の公州大学校人文学部観光経営科へ1年留学されました。帰国後は、韓国語を活かして、約6年間、2社の航空会社で働かれており、同じ職業を目指す生徒たちにとっては、就職活動の様子や実際の仕事の中身を知ることができる貴重な機会となりました。



☆生徒の感想☆

- ・韓国語+αの強みを持つことが必要だと教えていただいたので、まずは韓国語をマスターできるように努力していきたいです。
- ・韓国の留学先を選ぶ時に気を付けることなどを教えてください、とても分かりやすかったです。留学は、はっきりとした目的を持って行くのが大切なのだと思います。
- ・航空会社の仕事内容がとても気になっていたもので、知ることができて良かったです。私も将来、航空会社などの仕事に就き、韓国語を活かしたいと思いました。
- ・出国の手続きから飛行機の誘導まで全部一人でこなしていたと聞いて、本当に驚きました。
- ・私は来年、韓国に行きます。韓国での生活は大変なことも多くあると思いますが、得ることが沢山あると思うので、くじけずに沢山の強みを持てるように頑張ります。

第2回オープンスクールを開催しました！

11月7日（土）に本校にて、第2回オープンスクールを開催しました。8月のオープンスクールに続き、2回目です。今回は、島内外から12組の参加がありました。当日は、天候が悪く、風光明媚な対馬の風景をお見せできずに残念でしたが、参加した中学生の皆さんは、楽しく韓国語の模擬授業に参加してくれました。当日、参加していただいた生徒さん、保護者の皆様、中学校の先生方、有難うございました。



平成27年度 ハングル検定・TOPIK 受検結果報告！

今年も生徒たちは、韓国語の検定試験に向けて精力的に勉強を続けており、好成績を残してくれています！昨年に引き続き、TOPIK 5級を取得した生徒が1名出ました。3級以上取得すると、韓国の大学に推薦入学が可能ですが、今年は2年生で、TOPIK 3級と4級を取得した生徒もおります。これからも、自らの目標に向かって次年度も更に頑張ってくれることを期待しています。

<ハングル検定（5級～1級）合格者数>（6月・11月に実施）

5級：10名 4級：5名 3級：3名

<韓国語能力試験・TOPIK（1級～6級）合格者数>（4月・10月に実施）

1級：9名 2級：4名 3級：3名 4級：3名 5級：1名

☆☆☆ 国文コース今後の予定 ☆☆☆

- 12月18日（金）～21日（月） 1年生釜山研修（一泊はホームステイ）
- 12月20日（日）～26日（土） 高校生の釜山韓国語研修（釜山外国語大）
* 対馬高校から18名参加します。
- 1月 8日（金）始業式・大掃除・課題テスト（1・2年）授業（3年）
- 1月 9日（土）土曜補習
- 1月15日（金）センター試験会場設営（生徒自宅学習）
- 1月18日（月）国文コース3年生を送る会（コース親睦イベント）
- 1月21日（木）～26日（火）学年末考査（3-456組）
- 1月27日（水）持久走大会
- 2月 4日（木）推薦入試（生徒自宅学習）
- 2月 9日（火）考査発表（1・2年）英単テスト⑤
- 2月18日（木）～23（火）学年末考査（1・2年）
- 2月26日（金）卒業式会場設営・授業・予行
- 2月29日（月）卒業式予行・表彰・同窓会入会式



* 3年生は2月から自宅学習期間に入ります。

登校日は 2/5（金）・2/10（水）・2/18（木）2/25（木）です。

〈島外生は自宅学習となります〉

새해 복 많이 받으세요!（あけましておめでとうございます）